



Message aux familles - Réouverture des classes

Mesdames, Messieurs,

Le 17 mars dernier, le Maire a pris un arrêté fermant deux classes du groupe scolaire suite à la recrudescence des cas positifs et contacts qui rendait impossible l'accueil de l'ensemble des élèves dans de bonnes conditions.

Une partie du personnel communal étant à nouveau opérationnelle, les services périscolaires pourront donc fonctionner normalement dès lundi en accueillant tous les enfants, et ce, toujours dans le strict respect du protocole sanitaire renforcé (distanciation, port du masque, lavage des mains, nettoyage quotidien, désinfection des points contacts deux fois par jour,..).

Egalement, la commune a fait procéder, ces derniers jours, à une fumigation antiviral des classes fermées, de la cantine et de la maternelle.
La commune ne prolongera donc pas la fermeture de ces classes au-delà de ce vendredi 26 mars.

Concernant le temps de classe, nous vous renvoyons vers le message d'information de la direction de l'école.

Il est peu probable que l'enseignante maternelle soit remplacée. Les élèves concernés devraient donc être répartis dans les autres classes comme le permet l'actuel protocole de l'Education nationale.

Je profite de ce message pour à nouveau souligner et remercier les agents du service école-entretien pour leur engagement au quotidien afin d'assurer les meilleures conditions possibles pour l'accueil des enfants.